

## **M. Cowen condamne l'attentat suicide commis en Israël**

Le ministre des Affaires étrangères, M. Brian Cowen T.D., au nom de la Présidence du Conseil de l'Union européenne, a condamné aujourd'hui les deux attentats suicides perpétrés à Ashdod, en Israël, qui ont fait au moins onze morts. Le ministre a fait part de ses condoléances aux familles des victimes et a souhaité un prompt rétablissement aux blessés.

"Aucune cause ne peut justifier des atrocités de cette nature", a déclaré M. Cowen. "Les organisations responsables de ces attentats doivent comprendre que le terrorisme ne constitue pas une alternative envisageable. Elles doivent mettre fin à leur campagne de terreur et s'engager immédiatement dans un cessez-le-feu sans conditions."

M. le ministre a également fait part de sa déception à l'annonce, à la suite de ces attentats, de l'ajournement de la rencontre prévue entre les Premiers ministres israélien et palestinien. Il encourage les deux leaders à se rencontrer le plus rapidement possible afin de faire progresser les négociations.